



Ville de Saguenay
Cabinet de l'Opposition officielle

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

Festival forestier de Shipshaw

LE MAIRE JEAN TREMBLAY TIENT UN DOUBLE DISCOURS

SAGUENAY, le 29 avril 2014 – Le maire de Saguenay tient un double discours concernant les déboires du Festival forestier de Shipshaw, estime l'opposition officielle de Saguenay. «D'un côté, il attaque le président Yvon Barrette et de l'autre, pas un mot sur le conseiller municipal Fabien Hovington et l'attachée politique Isabelle Bélanger. Le maire protège depuis le début les responsables de ce gâchis», estime Paul Grimard, chef de l'opposition officielle à Saguenay.

En évitant de blâmer Fabien Hovington, Jean Tremblay donne son appui tacite au directeur de la Zone portuaire, qui devait être de retour à son poste à la fin avril. «Il gère l'argent des citoyens et le maire continue de l'appuyer alors qu'on parle de disparition de fonds publics au Festival. C'est une attitude irresponsable pour un maire», martèle la conseillère Christine Boivin, qui a interpellé le maire sur la question au conseil municipal du 7 avril. Elle estime que le maire devrait exiger la démission de Fabien Hovington de la Zone portuaire.

Au lieu de demander une pause du Festival, le maire devrait appuyer la tenue de l'événement cette année, estime l'opposition. «L'initiative doit être épaulée par l'administration municipale. La ville doit donner son support pour que le Festival se tienne dans les meilleures conditions possibles puisque c'est la volonté de la population», conclut Paul Grimard.

-30-

Renseignements :
Catherine Bergeron
Responsable des communications
Cabinet de l'opposition officielle
Bureau : 418-698-3981 poste 1
Cell : 418-290-0643